« Dieu m'a donné rendez-vous à l'hôpital » (vendredi 22 juillet) par le Père Bruno Cazin, vicaire général du diocèse de Lille, médecin hématologiste.

Le P. Bruno Cazin relate son expérience de l'accompagnement de nombreux malades, comme praticien-hospitalier pendant plus de trente ans. Il considère que l'hôpital est un haut lieu spirituel. Le soin, l'attention à l'autre fragile, la tendresse attestent de la résurrection là où la violence de la maladie et la menace de mort obscurcissent l'horizon...

« La méditation » (vendredi 29 juillet)

Par Marc Guffroy, psychiatre et psychanalyste.

Cette technique d'attention au présent est-elle une expérience thérapeutique ? Une expérience spirituelle ? Les démarches sont-elles opposées ou complémentaires ? Peut-elle s'adresser à tout le monde ? Tenter d'y répondre sera l'enjeu de l'exposé.

### **CONCERTS**

### Orgue à 16h à l'église du Touquet

Le 10 juillet : **Matthieu Magnuszewski** interprètera à l'orgue des œuvres de Bach, Nicolas de Grigny, et Jehan Alain.

Le 17 juillet **Lize Bertrand** interprètera des œuvres de Bach, Buxtehude, Scheidemann, Walther.

Le 24 : **Emmanuel Arekelain** : Haendel, Haydn, Mozart, Bach.

Le 31 : Paul Goussot : Bach, Haendel, Vivaldi, Guilmant, Prokofiev.

Autres, à l'église du Touquet

Le 11 juillet : L'ensemble The Gregorian Voices à 21h

Le 18 juillet : L'ensemble Corse Meridianu à 20h30

-0-0-0-0-

### APPEL:

Le Conseil de Gestion de la Paroisse fait appel aux bonnes volontés pour seconder la petite équipe qui assure les menus travaux toujours nécessaires dans les différents immeubles de la paroisse ; se signaler aux accueils de la paroisse.

Merci!

Paroisse de la Ste Famille en terre d'Opale 100 boulevard Daloz - 62520 Le Touquet - stefamille.opale@laposte.net - http://arras.catholique.fr/letouquet





# Fête paroissiale de fin d'année

La météo n'était peut-être pas au rendez-vous, mais la fête a bien eu lieu ce vendredi 1°juillet. Rassemblement paroissial suscité à



l'initiative de l'équipe des catéchistes, cette soirée a rassemblé des parents d'enfants du catéchisme, mais aussi des membres de divers mouvements ou services de la paroisse, comme le MCR, les équipes du rosaire, les « maisons d'Evangile » etc. et « sans étiquettes » ; il y avait des enfants, des jeunes, des adultes de toutes les générations ! Après une messe d'action de grâce à l'église de Cucq, c'était le verre d'amitié et le barbecue. Ce fut un beau moment d'échanges gratuits entre personnes d'une grande diversité aussi bien « piliers d'Eglise » que personnes peu familières de la paroisse ; tous ont pu se sentir également à l'aise ; et c'est avec plaisir qu'ils ont goûté saucisses et merguez préparées par Christian, ainsi que plats abondants mitonnés à la maison par d'habiles cuisinières. A l'abri du vent et du crachin sous une grande tente, des tables avaient été préparées par les jeunes qui allaient poursuivre leur « mini-camp ».





## Le Camp des jeunes



Cette fête paroissiale du premier juillet, était en même temps le coup d'envoi du mini-camp « Cap-jeunes ». Ils étaient une douzaine, accompagnés par trois adultes et une aînée. Parmi ces jeunes trois d'entre eux avaient été invités par leurs camarades. Après avoir planté leurs tentes, ils ont commencé leur camp par établir une charte du bien vivre ensemble ; le fil rouge en a été le respect mutuel, l'acceptation des différences. Ils ont établi un tableau des services, tables, repas, vaisselle, matin, midi et soir... Faire la vaisselle ou dormir sous la tente, c'était une première pour l'un ou l'autre! Mais une réussite pour l'ambiance, les partages, un temps d'amitié. Il n'y a même pas eu besoin d'interdire les téléphones portables... ils ont su gérer! Le samedi après-midi ils se sont bien détendus au Laby'parc avec de l'accrobranches, du Karting à pédales, ou du Waterball etc. Le soir une belle veillée (malheureusement pas autour du feu, car il y avait trop de vent ; il faudra attendre le lendemain pour faire griller les chamalows!). La relecture à la fin du camp laissait ressortir qu'ils avaient vécu une belle vie de groupe et qu'ils n'avaient

qu'un souhait... recommencer.





### **HORAIRES DE L'ETE**

Messes dominicales:

le samedi : 19h au Touquet et à Stella Le dimanche : 9h30 au Touquet et à Cucq

11h au Touquet et à Merlimont (ville jusqu'au 15/08; plage ensuite)

Messes en semaine :

lundi et jeudi à 9h au Touquet

mardi à 18h30 à Stella

mercredi 18h30 au Touquet (suivie de l'adoration jusque 19h30)

vendredi 18h30 au Touquet

<u>Prière du matin sur le sable</u> du 12 juillet au 23 août le mardi à 8h30 (côté nord de la plage au niveau du Skate-park)

### **EXPOSITIONS**

<u>Ste Thérèse ou la brûlure de l'amour</u> jusque fin août dans l'annexe de l'église du Touquet aux heures d'ouverte de l'église (9h-18h)

A noter, dans l'entretien du pape François accordé à « La Croix » le 9/05/16 : interrogé sur ce qu'il pense de la France : « En somme, voilà ce qui me fascine avec la France. D'un côté, cette laïcité exagérée, l'héritage de la révolution française et, de l'autre, tant de grands saints. La Croix : Quel est celui ou celle que vous préférez ? Pape François : Ste Thérèse de Lisieux. »

Artisanat du monastère orthodoxe de Minsk samedi-dimanche 9-10 juillet dans le narthex de l'église du Touquet et à <u>14h40</u> explications sur la réalisation des icônes.

Vente Emmaüs le mercredi 20 juillet au marché couvert

**CONFERENCES de JUILLET** (vendredis 20h30 annexe de l'église du Touquet)

« L'Eglise au défi de la modernité » vendredi 15 juillet

par Mgr Noyer évêque émérite d'Amiens bien connu des touquettois et Michel Cool éditeur chez Salvator et chroniqueur littéraire au Jour du Seigneur. Qu'elle doit traverser.

Depuis plus de deux mille ans, l'Eglise navigue sur les vagues de l'histoire et s'efforce d'incarner et d'annoncer l'Evangile contre vents et marées. Sa rencontre avec la modernité ressemble à une tempête. N'a-t-elle pas d'autres choix que de prier et d'espérer des jours meilleurs ?